

Quelle: Sächsische Zeitung 1.9.2012
www.sz-online.de/Nachrichten/Niesky/
?etag=01.09.2012

SACHSEN IM NETZ
sz-online.de

Sächsische Zeitung
Was uns verbindet.

ÜBERREGIONAL

LOKALES

ONLINE EXKLUSIV

SERVICE

FREIZEIT

MA

KOMMENTAR

Engagement belohnen

über das Lodenauer Weltkulturerbe



Wird Lodenau bald in einem Atemzug mit den Pyramiden von Gizeh in Ägypten, der Inka-Bergfestung Machu Picchu in Peru oder dem Great Barrier Reef vor der Küste Australiens genannt? Alle drei sind Weltkulturerbe. Noch ist es ein Traum. Doch wenn genug Leute ... €»»

Wird Lodenau Weltkulturerbe?

Eine Berliner Arbeitsgemeinschaft wirbt für die Typenkirchen des Architekten Otto Bartning. Eine davon steht im Rothenburger Ortsteil. Doch der Weg zum Unesco-Titel ist lang.



Wer nicht aufpasst, fährt vorbei an der Lodenauer Gustav-Adolf-Kirche. Die versteckt sich im Grünen, ein wenig abseits der S127. Doch bald könnte sich der Bekanntheitsgrad des Gotteshauses erhöhen, denn die Otto-Bartning-Arbeitsgemeinschaft Kirchenbau ... €»»

Mehr Bartning-Kirchen

Auferstehungskirche in Pforzheim (erste Notkirche)

Friedenskirche in Dresden

Offenbarungskirche in Berlin

Andreaskirche in Bremen

Johanniskirche in Rostock

Kreuzkirche in München